

22/10/2009

El Museo de Reproducciones difunde arte en el Bachillerato

El Museo de Reproducciones Artísticas de Bilbao reforzará la enseñanza del alumnado de segundo de Bachillerato con el programa GizARTE con el objetivo de ' analizar el arte como parte de la sociedad y la cultura que lo produce ' . Con esta iniciativa se busca reforzar la enseñanza impartida en segundo de Bachillerato artístico en el colegio Inmaculada Hijas de Jesús y en el Instituto Miguel de Unamuno en Bilbao, primeros centros que participarán durante este curso en este programa piloto, si bien está previsto que se extienda a todos los centros educativos.

El programa completo consta de ocho sesiones de dos horas de duración, distribuidas durante el curso escolar, en función de las necesidades del profesorado, impartidas por las profesionales del Servicio de Educación del Museo y en colaboración con el profesor de arte del centro. 'Dado lo ajustado del calendario escolar, se ofrece la posibilidad de reducir el número de sesiones hasta un mínimo de tres ', apuntaron. Además, el museo facilita todos los recursos de los que dispone para la enseñanza del arte que incluyen la colección con 197 obras que establecen un recorrido completo por la Historia del Arte, la biblioteca, materiales educativos impresos y audiovisuales, materiales expositivos etc.